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ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

会員増強・新クラブ結成推進月間

みなさんこんにちは！
今年度初の夜例会はここスカイビル３６階です。
そして本日は天神祭です。４年ぶりに奉納花火が打ち上
げられます。ちょうどこの例会中の19時半ごろから始まっ
て、21時ごろまでに5000発上がるそうです。

みなさんご存知だと思いますが、天神祭の歴史を少し
お話ししたいと思います。
「天神祭」は西の都を代表する歴史ある夏祭りです。
「日本三大祭」と称される日本を代表する祭りで京都の
祇園祭・東京の神田祭1000年以上の歴史があります。

天満宮といえば、学問の神様だと思うのですが、天神祭
は疫病退散を祈願したお祭りなんです。なぜかというと、
道真の死後、疫病が流行り道真公の祟り的なものがある
のではないか？と言われたようで、天暦３年（949年）、菅
原道真公の霊をしずめるために天満宮御鎮座が鎮座さ

君が代・四つのテスト うみ
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担当：山崎会員
延原ガバナー公式訪問岩本ガバナー補佐訪問

第2回クラブアッセンブリー
担当：山崎会員

8月22日（火）

れ、翌々年の天暦５年（951年）より天神祭が始まりま
した。毎年25日と言うのは藤原道真の命日なんです。

天神祭は「鉾流神事」（ほこながししんじ）が起源と
されています。
鉾流神事とは、天満宮前の浜から大川へ神鉾を流し
て、流れ着いた場所にその年の御旅所を設けて禊を行
う神事で、御旅所というのは神様の休息する場所だそ
うです。この御旅所へ向かうために崇敬者たちが船を
用意して川を渡ったことが天神祭の始まりだそうです。

その時船を仕立てて奉迎したのが船渡御の始まりで、
それ以来船の数も増え、豊臣秀吉が大阪城を築いた
頃には現在の船渡御スタイルになっていたそうです。

伝統あるお祭ですが、昨今は累積赤字で開催自体も
危ぶまれているようです。



（１ページより）

今年度初めての夜例会です。皆さまお楽しみ下さい。
8/1は岩本ガバナー補佐の訪問があり、クラブアッセン

ブリーが開催されます。

本日の会場となっている梅田スカイビルの紹介です。
1993年竣工、地上40階地下2階高さ173ｍ
事業主：積水ハウス・ダイハツ・東芝
設　計：原広司
施　工：竹中工務店JV
空中庭園を地上で構築しワイヤーリフトアップ工法で施工
英国のドーリング・キンダースリーが選ぶTOP20 
BUILDINGS AROUND THE WORD の一つにパルテノン
神殿・コロッセオといった歴史的建造物と共に選出され
た。

稲 垣 会 員 源会長、スカイビル素晴らしい会場を
ありがとうございます

水 間 会 員 本日欠席のおわびです。
熱が出ましてん。コロナちゃいまっけど

中 村 会 員 新年度　夜例会開催
梅田スカイビルで乾杯！！

西 野 会 員 本日、会員の皆様　大変お世話になり
ます。よろしく

田中(信 )会員 久し振りの夜例会
皆さん、充分お楽しみ下さい。

累計　￥40,000.-￥17,000.-

なし

なし なし

8月20日    源　壽美子

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日◆ホームクラブ10回連続

◆事業所創立日

39年 西野　政治
32年 水間　頼孝
11年 大草　修
3年 中森　恭平

39年 田中　信明
28年 菊井　康夫
3年 稲垣　良二
1年 小栗　隆

◆在籍年数

今月の表彰とお祝い

7月25日【1797回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 11名

出席免除会員  9名中  4名 

出 席 率 15/21  71.43%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 1名

出席総数　　　　 16名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ0名

修正出席率 7/4 177.27%

社会奉仕委員会報告 委員長
中森　恭平

幹事報告 幹事：稲垣 良二

区民まつりについて

今年度の区民まつりは大和郡山市に依頼し金魚すく
いを実施するが、手が空く分、鶴見RCとして何か広報活
動が行えないか話し合った。

暑さ対策を考慮した鶴見RCオリジナルのウチワを配
布したいと提案したところ、
多くの賛成意見を頂き進めることに決定。今後デザイ

ンを進めたいと思う。

そのほか、これまで区民まつりでは日本語学校の生徒
や横堤中学の生徒を招待し共に活動を行ってきたが、今
年度は鶴見RCの社会奉仕活動を見直す機会とし、会員
のみで参加することで社会奉仕の本質を見出し、原点回
帰を図りたいと思う。

お祭り大好き人間としては、伝統が途絶えないよう次
の世代にも継承していけたらと切に思います。



担当：濃添会員

夜例会

於　梅田スカイビル
新年度懇親夜例会




